



校長通信 Morifun Vol.9

モリフ生の皆さんこんにちは。めっきり秋…というよりももう初冬と言ってよい寒さですが、しばらくぶりの「Morifun」第9号は、「2025夏の思い出③」としてさんさ部さんの活動を紹介します。あの暑かった夏を思い出しながら読んでください。

北厨川夏祭り

7/19(土) @北厨川児童センター
炎天にも負けずさんさを披露！

毎年恒例の北厨川夏祭りにさんさ部の皆さん参加して、お祭りを大いに盛り上げました。



会場の北厨川児童センターには一昨年、昨年にも増してたくさんのお子さんたちが集まって、屋台のかき氷や焼きそば、くじ引き、花火などを楽しみました。



モリフさんさ部の皆さん登場してお祭りの盛り上がりはピークに！輪踊りには小学生のお子さんたちが大勢参加して、モリフのお姉さんたちと一緒にさんさを踊りました。

このような部活動を通じた地域貢献はモリフ



の活動を知っていただく大切な機会で、モリフに対する地域の皆さんの信頼や期待につながると思います。

この日さんさを踊ったお子さんたちの中から、将来モリフに入学してくれる子たちがきっといると思います。その意味でも、大変有意義な活動でした。

さんさ部の皆さん、猛暑の中お疲れ様でした！



さんさパレード本番に向けて朝練習

7/26(土) @本校体育館

朝の幾らか涼しいうちに本番前の総まとめ練習をしようと、朝早くからさんさ部の皆さんが体育館に集合しました。

周りの住宅地にお住まいの方たちは、土曜日の朝ということで、ゆっくりしていらっしゃるかもしれません。そんな方たちにご迷惑にならないよう、体育館の扉等は締め切って練習しました。こういうところがしっかりできるさんさ部です。



やるべきことはすべてやりましたね！いざ本番！

第48回盛岡さんさ踊り 8／3（日） 熱く燃えたモリフさんさ！

いよいよ今年のさんさパレード本番がやってきました！モリフの出番は3日目の8月3日の日曜日。今年多くの観客が大通りの両側を埋め尽くしました。パレードの先頭には高村PTA会長さん、東根振興会長さん、小野寺同窓会長さんも加わっていただき、生徒の皆さんは部長の野崎結夢さんの大きな掛け声に乗って元気いっぱい笑顔いっぱいのさんさを披露しました。



夕方になってもアスファルトの熱は冷めることなく、みんな汗だくになりながら、最後の列がゴールするまで一人ひとりが懸命に舞い、奏で、叩きました。圧巻でした！



そしてドキドキの結果発表…。

見事優秀賞受賞！やった！

これまでのすべてが報われた

瞬間でした！感動！さんさ部の皆さん、支えて下さった顧問・保護者の方々、本当にありがとうございました！

熱い夏をありがとうモリフさんさ部！カッコ良かった！素敵だった！やり切った！

